

COMPLÉMENT ALIMENTAIRE
hydroxydose



Digest

Pissenlit⁽¹⁾
Artichaut - Gentiane

HYDROXYDOSE DIGEST

Ampollas

Esta fórmula es adecuada para la dieta vegana. Sin conservantes.

Hydroxydose digest nació de la unión de nuestra experiencia en fitoterapia en ampollas y el agua mineral natural Hydroxidase. De hecho, nuestras hidroxidase detox son ampollas formuladas con extractos de plantas cuidadosamente seleccionadas a las que agregamos agua hidroxidada.

Hydroxydose Digest es una combinación de hierbas basada en: diente de león. El diente de león contribuye al confort digestivo y apoya la función hepática y biliar. La alcachofa es una planta perenne de la cuenca mediterránea. Su uso en la medicina herbal se remonta a la antigüedad. Las raíces de genciana se han utilizado desde la antigüedad en la formulación de bebidas digestivas.

Nuestra planta en Breuil-sur-Couze proporciona el 100% de la producción de hydroxydose. Para una conservación óptima de los extractos de plantas, elegimos un método de preservación suave y ancestral, que no utiliza conservantes ni a altas temperaturas.

Diente de león

Funciona como un tónico amargo que estimula el apetito en personas convalecientes, aumenta la producción de bilis y alivia los trastornos gástricos. El diente de león es muy recomendable para eliminar las toxinas que se acumulan en el cuerpo y, como consecuencia, está relacionado con la buena salud del hígado. Se emplea para tratar la hepatitis, la ictericia y el cáncer o los tumores hepáticos. Tiene propiedades depurativas para limpiar la sangre y evitar la intoxicación alimentaria o química. También purifica la sangre de grasas (colesterol) y ácido úrico.

Alcachofa

Las hojas basales de la alcachofa tienen ácidos fenólicos que aportan a esta planta medicinal importantes efectos hepatoestimulantes y diuréticos. De hecho, la Autoridad Europea de Seguridad Alimentaria (EFSA) aprueba su uso como complemento para ayudar a regular el peso y eliminar toxinas. También ha demostrado su capacidad para disminuir los valores plasmáticos de lípidos y de ejercer un importante efecto como protector del hígado, probablemente debido a sus propiedades antioxidantes. Esta planta medicinal se utiliza de manera tradicional para aliviar los síntomas de trastornos digestivos como la dispepsia con sensación de plenitud, hinchazón y flatulencia, según aprueba la Agencia Europea del Medicamento (EMA). Además, la ESCOP (Cooperativa Científica Europea de Fitoterapia) recomienda su uso en molestias digestivas como el dolor de estómago y las disfunciones hepatobiliares.

Genciana

ESCOPE y la Agencia Europea del Medicamento (EMA) aprueban el uso tradicional, por vía oral, en el tratamiento de trastornos gastrointestinales y dispépsicos leves.

Los principios activos son las sustancias amargas, que estimulan los receptores del sabor amargo situados en las papilas gustativas en la parte posterior de la lengua. Por su alto contenido en principios amargos, es un fantástico estimulante digestivo, que favorece la secreción de jugos gástricos, con los que se mejora la sintomatología de una digestión pesada o de mala absorción, la acidez estomacal o las flatulencias.

Hinojo

ESCOPE y Agencia Europea del Medicamento (EMA, uso tradicional):

- Tratamiento sintomático de trastornos digestivos espasmódicos leves, incluyendo distensión abdominal y flatulencia.

El fruto de hinojo, debido al aceite esencial, posee acción expectorante, antiséptica, espasmolítica y carminativa.

Para la conservación óptima de los extractos de plantas, elegimos un método de conservación suave y ancestral, sin usar temperaturas altas ni conservantes.

Nuestra planta en Breuil-sur-Couze proporciona el 100% de la producción de agua hidroxidase.

Modo de empleo *Romper los extremos de la ampolla y vierta el contenido en un vaso. Diluir con agua.; 1 ampolla por día. Puede presentar un depósito. Agitar bien antes de usar.*

Este suplemento dietético debe utilizarse como parte de una dieta variada y equilibrada y un estilo de vida saludable. No exceder la dosis diaria indicada. Mantener fuera del alcance de los niños pequeños.

Ingredientes: extracto acuoso de: diente de león * 145 mg ** (parte aérea - Taraxacum officinale), alcachofa * 145 mg ** (hoja - Cynara scolymus), genciana * 9.9 mg ** (raíz - Gentiana lutea), hinojo * 9,9 mg ** (fruta - Foeniculum vulgare); agua °. * Ingrediente (s) de agricultura ecológica ** Plantas secas equivalentes ° Agua hidroxidosa